

Landeshauptstadt



An die Ratsversammlung (zur Kenntnis)

	Antwort
	Nr. 0884/2017 F1
Anzahl der Anlagen	0
Zu TOP	3.8.

Antwort der Verwaltung auf die Anfrage der AfD-Fraktion zur Plakatierung im Stadtgebiet Hannover in der Ratssitzung am 27.04.2017, TOP 3.8.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schostok,

seit einiger Zeit sind im Stadtgebiet Badenstedt Plakate zu sehen, auf denen gezielt zur Störung des Parteitages der AfD in Köln aufgerufen wird und Informationsveranstaltungen und Workshops, u.a. auch im stadtfinanzierten UJZ Kornstraße, beworben werden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Sind diese Plakate bei der Stadtverwaltung angemeldet worden?
2. Wenn nicht, hat die Stadtverwaltung schon auf diese Plakatierungen reagiert?
3. Welche Maßnahmen unternimmt die Stadt generell, um wilde Plakatierungen im öffentlichen Raum zu unterbinden?

Mit freundlichen Grüßen

Reinhard Hirche
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Text der Antwort

Frage 1: Sind diese Plakate bei der Stadtverwaltung angemeldet worden?

Der Verwaltung sind keine Plakatierungen zur Störung von Parteitagungen angemeldet oder angezeigt worden. Werbe- oder sonstige Plakatflächen sind grundsätzlich über den Werberechtsvertragspartner X-City anzumieten

Frage 2: Wenn nicht, hat die Stadtverwaltung schon auf diese Plakatierungen reagiert?

Der Verwaltung sind die kritisierten Plakate im Stadtgebiet bisher nicht bekannt, deswegen gab es bisher auch keine Reaktion.

Frage 3: Welche Maßnahmen unternimmt die Stadt generell, um wilde Plakatierungen im öffentlichen Raum zu unterbinden?

Das Entfernen von Wildplakatierungen im öffentlichen Straßenraum ist im Werberechtsvertrag geregelt und wird regelmäßig von der Werberechtspartnerfirma und in Einzelfällen durch eine Beauftragung durch die LHH entfernt.

18.60
Hannover / 19.05.2017